
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen Grüne 
und SPD zur temporären Öffnung der 
Freihofschulhöfe 

 
 
 
Sehr geehrter Dr. Bader, 
 
Nach der Infoveranstaltung zum Wollmarktviertel als Sanierungsgebiet und nach der Klausurtagung 
mit dem Schwerpunktthema Freiräume und Grün in der Innenstadt stellen wir folgenden Antrag: 
 
Wir beantragen, die vollständige Schließung der Schulhöfe der Freihofschulen für die Öffentlichkeit 
aufzuheben und entsprechend den Nutzungszeiten im Campus Rauner anzupassen. 
Das bedeutet: die Toranlagen zur Wollmarktmarktstraße und Lindach ab Schulbeginn bzw. 9 Uhr bis 
zum Einbruch der Dunkelheit bzw. 22Uhr offen zu lassen, dies auch an Sonn- und Feiertagen und in 
den Schulferien. Die Beschilderung ist dementsprechend anzupassen. 
 
Begründung:  

1. Unserer Schulhöfe sind mit viel Aufwand und Steuergeld hergestellte öffentliche Freiflächen 
und sollen daher auch tagsüber öffentlich zugänglich sein. 

2. Im Wollmarktviertel gibt es bisher für dort wohnende Kinder keine Spiel- und 
Bewegungsmöglichkeiten 

3. Das Lindachufer wurde mit großem Aufwand saniert und erlebbar gemacht und soll nun auch 
der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt werden.  In der Klausurtagung gab es dazu 
interessante Vorschläge und Ideen. 

4. Die Gewässer in Kirchheim stellen einen wichtigen Beitrag zur sommerlichen Erholung und 
Abkühlung dar. 

5. Die Verbindung über die Brücke durch den Schulhof stellt außerdem eine wichtig und 
gefahrlose Fußwegeverbindung von den nord-östlichen Wohngebieten zur Musikschule und 
Innenstadt dar. 

 
Wir bitten um Umsetzung zu den Sommerferien 2022 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Für die Fraktion Bündnis90/Grüne: Sabine Lauterwasser 
für die SPD Fraktion: Marianne Gmelin 
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